

芸術鑑賞教室

1月10日(金)、芸術鑑賞教室を行いました。今年度は仙台チェンバーアンサンブルの3名の講師の先生をお迎えして「クラシック演奏」を鑑賞しました。厳しい寒さの中、地域の方々、アルコート並木の方々、郡山第五中学校さくらぎ学級生徒の方々と多くの皆様が集まってくださいました。

クラリネット、ピアノ、パーカッションのアンサンブルで、テレビ等でよく耳にする『Fly High!』や、クラシックの名曲『四季』より『冬』などを演奏していただきました。また、それぞれの楽器の解説を聞き、楽器の独奏の曲も披露していただきました。楽器の素敵な音色に包まれて、楽しく優雅なひとときを過ごすことができました。

当日の様子と感想



クラリネットが短くなくても音がでいたのがびっくりしました。私はディズニーが好きなのでディズニーの曲がなされたときは感動しました。



ひあのとくらりねっととパーカッションがたのしかったです。またききたいです。



パーカッションをたたくときストラックを色々かえて音をかえていたところがすごいなと思いました。私はアラジンの曲をきいてまたディズニーに行きたいなと思いました。



好きな曲を生演奏できけて嬉しかったです。この学校で演奏してくれて本当にありがとうございました。



たのしかったです。ありがとうございました。

